



社長の挨拶



「成長の原点は
”謙虚”であること」

株式会社 平井工業

市川社長

ご安全に！！

まだまだ寒さも厳しく過ごしにくい気候ではありますが、少しずつ日の出は早く、日の入りは遅くなり、春の訪れを感じる季節となってきました。

毎度のことですが、皆様には出張工事・二交代・残業・遠方への移動と、大変ご負担をお掛けしておりますが、【顧客満足】にご尽力頂いております事、心より感謝しております。

又、ご家族の方々、協力会社関係者の方々へも大変ご負担を掛けておりますが、温かいご理解・ご協力を併せまして感謝申し上げます。”ありがとうございます。”

さて、常日頃、色々な場面でのお客様との対話の中で、私たちの日々の活動に対して非常に良い評価と、また感謝のお言葉をいただくことが多く、皆様の日々のご尽力に頭が下がる思いであります。

私が平井工業の社長として活動出来ているのも皆様のお陰で、評価の最前列にいるのは皆様です。

そのご苦勞を形に現すのが私の役割であり、役割が果たせたかどうかは数字として表されることとなりますが、決算を3月末に控え、残り1か月となった今、十分に役割が果たせたと言えるような結果には程遠い数字であります。

今期は皆様と一緒に”限界に挑戦”してきましたが、まだ限界は遠くに感じており、限界に近づくには方法を変える必要もあると思っています。

企業活動において正解の道を進むというのは、やり直して比較することが出来ない為、何がベストであるかの判断が非常に難しいです。

今我々が進んでいる道がベストではないことも確かですが、大事なことは”よりベターがある”と考え、それに挑戦していくことが出来るかどうかです。

では、今後皆で”限界”を見に行くために、”今”の自分は決してベストではなく、まだまだ成長する必要と可能性があり、それを追い求めることが”将来への責任”に結び付くのだという事を再認識して頂きたいと思っております。

もう一つの要因として感じていることは、我々一人一人には様々な大きな才能がありますが、それを発揮できる環境が造れていないということです。

企業活動には一人一人役割があり、皆がその役割をしっかりと果たしていく事が重要ですが、限界に挑戦する我々にはまだまだ果たすべき役割が多くあり、誰かがその役割を果たさなければ、今期の結果が繰り返されることとなります。

まだ潜在したままの多くの才能を解き放つ為には・・・一人一人が出来る事を増やして、企業として使える時間をより多く確保し、その時間を更なる挑戦に充てることにより、成長を加速させ、将来の可能性を大きくしていく。これを一人一人が実行すると管理が困難になりますが、それはよりコミュニケーションを強化することで解決されます。



協力会社様も含め、まだまだ私達には潜在能力があります。限界に近づく為一人一人は、「何が出来るか、何がしたいのか、何をすべきなのか」イメージして下さい。そのイメージを共有し、組み合わせると、間違いなく大きな可能性が現れてきます。

成長の原点は”謙虚”であると思っています。

では皆で限界に向かいましょう。

これから新学期を迎えるに当たり何かと慌ただしく、又行事等も多くなりますが、くれぐれも時間に余裕を持って計画をして頂き、ケガ・事故の無いよう、体調管理にも心配り頂き、ご家族の皆様・協力会社関係者の皆様も含めまして、日々”笑顔”で過ごされます事を心より願っております。

現場便り ～下大鳥居排水機場～



ご安全に。

工事も順調に進み、3月からポンプを取り付け、4月に一旦終わりになります。残りの期間、安全第一に進めていきたいと思っております。



3月から取り付けるポンプです。



ポンプの音対策のため壁を作るはずが、水を抜いたときに大問題発生！！



50cm越えの鯉がうじゃうじゃと……。果敢に手づかみで放流した春名さんによると、110匹以上いたとか。



無事に、川の中の壁が出来上がりました。

※鯉の写真は→イメージです。

平井工業のみんなは何処？

日本各地で活躍中！



ご安全に！ 季節の変わり目です。

体調を崩されませんよう、お気をつけください。季節の食材を食べると、冬の疲れがたまった体をデトックスしてくれるそうですよ。

事務所便り 去る2月、某所で歓迎会が行われました

1月末よりエリックさんが、2月中旬よりジェイさん、ジョクさん、タイソンさんの研修生3名が製造部に来られます。みなさん個性豊かな方ばかりですので、是非是非話してみてくださいね。ちなみに、フィリピンのビールのアルコール度は25%らしいですよ。なので日本の生ビールは「お～、レディースドリンク！！」てなノリで、ガブガブいけちゃうようです(笑)



こちら、狂喜乱舞しております竹内です。2月はお忙しい中、日報提出にご協力いただき、無事、速やかに事務処理を終えることが出来ました。ありがとうございました。



編集後記

ささやきは左側でお願いします...



今日は学校や仕事に行くのやだな～って時、テンポの早い曲でテンションを上げたりしますよね。曲のテンポが早ければ心拍数も上がってテンションも上がり、静かな曲を聞くと心拍数も穏やかになって落ち着いたり。赤ちゃんを寝かしつける時、心音と同じテンポでトントンするといいて言うのも同じ理屈ですよ。耳から入った情報は、そのまま脳で処理されますが、右耳から入った情報は左脳で、左耳から入った情報は右脳で処理されるそうです。左脳は計算や言語を、右脳は感情や創造などを制御するので、仕事や勉強の話は右耳で聞いた方が頭の中で処理しやすくなるそうで……ん？ ということは、右利きの私が、鉛筆を右手に受話器を左耳で仕事のメモを取るから、頭の中で情報が処理しきれない……という言い訳を試してみたり(笑) ちなみに、相手の感情を揺さぶりたいときは左耳が効果的だそうですよ。是非お試しあれ。